第76回日本生理学会中国四国地方会

時:令和6年11月3日(日),4日(月)

所:サンポート高松第1小ホール(香川県高松市) 当番幹事:香川大学医学部自律機能生理学 平野勝也

香川大学医学部分子生理学/広島大学大学院医系科学研究科生理学及び生物物

第76回日本生理学会中国四国地方会は、令和6年11月3日(日)~4日(月)の2日間にわ たって香川県高松市サンポート高松第1小ホールで開催されました。 当番幹事は香川大学医学部 分子生理学(代表)が務めました。参加人数は62名で、大学院生7名、学部生10名でした。特 別講演 2 演題、次世代研究者表彰受賞講演 1 演題、奨励賞候補演題 5 演題、一般演題 18 演題の計 26 演題の発表があり、神経系、骨格筋、消化器、循環器、泌尿生殖器、体温調節などの幅広い領 域の生理と病態について、分子レベルおよび細胞レベルの研究から個体レベルの研究にわたり、 様々な領域の研究者が一堂に会して活発な討論が行われました。川崎医科大学におけるリサーチ マインドの育成への取り組みについてのご紹介もありました. 懇親会は、高松琴平電気鉄道の駅 に停車した車両を貸切って開催し、会場を移しての討論や領域を超えた交流の機会を提供するこ とができました. 久保義弘理事長にも2日間にわたってご参加いただき、中国四国地区会員と対 面で親しく交流する機会を持つことができました. この度の地方会の開催にあたり, 参加者の皆 様、会の準備や運営に携わったすべての方々に心より感謝申し上げます。次回の地方会は、鳥取 大学医学部生理学講座適応生理学分野を当番幹事の代表として開催する予定となっています。今 後も地域間の連携を深め、学問の発展に寄与していけるよう努力してまいります。

日本生理学会中国四国地方会次世代研究者表彰 2024 受賞者

三神 幹汰 (愛媛大学医学部医学科6年生)

第76回日本生理学会中国四国地方会奨励賞受賞者

宮川 ゆい (岡山理科大学獣医学部獣医学科5年生)

地方会抄録はウェブページ http://physiology.jp/nisseishi/ に掲載させていただくこ とになりました. (Pt 2) p. 1~p. 11 をご覧ください.